

Keewe lève 3 millions d'euros pour accompagner la transition écologique des PME

Face à l'empreinte carbone engendrée par l'achat de marchandises à l'international, Keewe a lancé une plateforme pour aider les PME dans leur transition écologique. Elle a bénéficié du soutien de la plateforme du fondateur de Feed pour lever des fonds.

Temps de lecture : minute

3 juillet 2023

Keewe se renforce pour accompagner la transition écologique des PME. En effet, la jeune pousse vient de finaliser un second tour de table. A cette occasion, elle accueille à son capital Dovesco, family office belge, mais aussi des investisseurs qui ont mise sur la société au travers de Blast.Club, la plateforme d'investissement lancée par Anthony Bourbon, le fondateur de Feed. La société avait auparavant levé 1,25 million d'euros en mai 2022.

Fondée en mars 2020 par Jean-Yves Rettel, Adrien Farras, Alexandre Torbay et Vincent Voisin, la start-up Keewe propose une plateforme pour permettre aux PME de s'engager dans la finance verte. Concrètement, la fintech s'attèle à mesurer automatiquement l'empreinte carbone des marchandises pour chaque opération bancaire réalisée à l'international. Et pour cause, la société estime que 66 % de l'empreinte carbone de la France provient du commerce international.

Dans le même temps, les PME sont confrontées à des frais très élevés pour leurs paiements internationaux. D'où l'idée de Keewe d'adresser ces

deux problématiques.

Un dispositif de cashback pour compenser l'empreinte carbone des paiements internationaux

Pour changer la donne, la société reverse un cashback à partir de la marge générée par l'opération d'échange de devises. Ce "dividende planète", qui représente 15 % de la marge générée par la fintech, est ensuite immédiatement investi dans un projet de développement durable (compensation carbone, reforestation, restauration de corail...) ou à impact sélectionné par ses soins. Avec la plateforme, les clients de Keewee ont la possibilité d'ouvrir des comptes dans 22 devises et d'être payés dans plus de 120 pays à travers le monde. Depuis le lancement commercial de la start-up en avril 2021, ce sont plus de 450 entreprises qui s'appuient sur sa plateforme pour faire de leurs opérations bancaires un levier pour engager leur transition écologique.

Avec ce nouveau tour de table, Keewe entend passer la vitesse supérieure dans son développement pour rendre les finances des PME plus vertueuses pour l'environnement. *"Alors que la réglementation évolue et que de plus en plus d'appels d'offre incluent un volet relatif à la transition écologique, il nous a semblé évident que le plus gros marché au monde, le marché du forex, devait apporter sa pierre à l'édifice et contribuer à façonner le monde de demain. (...) Keewe souhaite montrer que la finance verte doit et peut aller bien plus loin que de se limiter à des problématiques de financement"*, explique Jean-Yves, co-fondateur et CEO de Keewe. *"Je crois beaucoup dans la verticale décarbonation. Les VC y sont très sensibles aussi car tous les pays font évoluer leur législation à ce sujet. Les entreprises sont contraintes d'en tenir compte dans leur fonctionnement"*, ajoute Anthony Bourbon, fondateur et CEO du Blast.Club.



À lire aussi

Fintech "green": effet d'annonce ou tendance de fond ?



MADDYNEWS

La newsletter qu'il vous faut pour ne rien rater de l'actualité des startups françaises !

JE M'INSCRIS

